



La Universidad Politécnica Salesiana y el Ministerio de Industrias y Productividad ¿MIPRO celebraron un convenio de cooperación interinstitucional, que tuvo como objetivo, el desarrollo e implementación de laboratorios en el área de control y automatización para la formación del personal de la PYMES e industrias en la Universidad Politécnica Salesiana, Sede Cuenca.

Actualmente, los laboratorios se encuentran en pleno funcionamiento e incluso el personal de las empresas azuayas ya ha recibido capacitación utilizando cada uno de los implementos que completan estos espacios, ubicados en las instalaciones del edificio Cornelio Merchán de la UPS.

A continuación les presentamos el video: **Laboratorio de automatización industrial en convenio con el MIPRO.**

Ver noticia en www.ups.edu.ec